

## Dos hombres mueren al volcar un camión en la bajada de ingreso hacia Galvarino

**DESDE LAUTARO.** *El móvil iba cargado con madera y perdió el control.*

**D**os hombres fallecieron en un trágico volcamiento ocurrido en el ingreso a la ciudad de Galvarino.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el hecho se registró a eso de las 14:50 horas de este jueves, en circunstancias en que un camión que iba cargado con madera elaborada transitaba por la bajada de ingreso a Galvarino, desde la ruta proveniente

de la comuna de Lautaro.

Por causas que se investigan, el camión liviano volcó hacia un costado del camino, quedando con toda la cabina destruida y la carga de madera esparcida en el patio de una casa particular.

En el lugar falleció, de forma instantánea, el conductor del camión. En tanto, el hombre que iba como acompañante y que trabajaba como peoneta del móvil de carga, murió

cuando iba siendo trasladado al Hospital de Galvarino, en donde equipos médicos constataron su fallecimiento.

La Fiscalía dispuso la concurrencia de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (Siat) de Carabineros realizara peritajes en el lugar, a fin de establecer las causas exactas del volcamiento.

Vecinos de Galvarino expresaron que es altamente probable que el camión pudiera

haber perdido el control por alguna falla en los frenos, algo que es común debido a la difícil pendiente de descenso que genera problemas mecánicos.

El alcalde de Galvarino, Hans González, ha mencionado en reiteradas oportunidades que se debe pensar en un nuevo acceso para Galvarino, especialmente diseñado para camiones, entendiendo que el actual trazado implica peligro para los habitantes.



EL CAMIÓN LIVIANO IBA CARGADO CON MADERA ELABORADA.

BOMBEROS GALVARINO